

## Sirouy le clown, ou l'optimisme à toute épreuve



En 2023, Sirouy le clown espère reprendre du service dans les mêmes conditions qu'avant la pandémie.

**ARMENTIÈRES.** Un début de retour à la normale pour Ludovic Meens alias Sirouy. Après plus de deux ans de pandémie, le clown armentierois retrouve petit à petit son rythme d'avant Covid. « J'espère que je ferai un beau mois de décembre. C'est le moment où je fais une bonne partie de mes revenus de l'année. Mais bon, les communes me prévient tardivement. C'est difficile pour moi d'anticiper », presse le clown.

### LE COVID, PUIS UN CAMBRIOLAGE

S'il fait preuve d'impatience, c'est que les derniers mois ont surtout été synonymes de galères. Comme tout le monde du spectacle, Sirouy a connu un coup d'arrêt au printemps 2020. « On a repris à la rentrée suivante, mais à un rythme bien différent. Nous n'avions pas beau-

coup de représentations », rembobine le clown. Comme si la situation n'était pas assez compliquée, voilà qu'il se fait voler l'ensemble de son matériel de spectacle. Une tuile financière qui aurait bien pu sonner l'arrêt de sa carrière. Mais c'était sans compter sur la générosité des internautes. « Il y a eu une cagnotte en ligne qui m'a permis de remplacer certaines choses, puis d'autres personnes qui m'ont donné du matériel », se souvient-il. C'est d'ailleurs cet altruisme que Sirouy retiendra. Pas question d'être un clown triste, il se concentre surtout le positif.

### « FAIRE PASSER UN MESSAGE »

Un optimisme indispensable pour ses spectacles. Sirouy ne se produit que devant des enfants de maternelle et de primaire. et

il ne fait pas que des blagues. « Je veux faire passer un message », résume succinctement le clown. L'écologie, la malbouffe et les émotions, voilà les trois thèmes abordés lors de ses spectacles. Des sujets qui ne prêtent pas toujours à rire. Du moins, avec notre regard d'adulte. « L'idée, ce n'est pas du tout de les culpabiliser. L'idée est plus de leur donner quelques bons réflexes à adopter. Sur des sujets comme le climat, il n'y a pas de raison de culpabiliser. Ce n'est pas de leur faute, c'est de la nôtre, les adultes. Au contraire, ce sont eux qui peuvent changer les choses », plaide le clown. Un message qu'il transmet dans les écoles, les centres de loisirs et les comités d'entreprise partout en France. Avis aux amateurs... ■

**THOMAS COMMUNAL**

Pour plus d'information, retrouvez Sirouy le clown sur la page Facebook du même nom.

524.

Extra 6 du journal La Voix du Nord - Lundi 03 octobre Page:14/15

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)